

et, je le sais par expérience personnelle, les prières sont ferventes et sincères.

“ Les restes du bon Père Crochetière gisent dans le cimetière paroissial de Bailleulmont, à quelques vingt kilomètres au sud d'Arras... J'ai pu faire confectionner un solide cercueil en bois de chêne... Un monument en bois, temporaire, marque l'endroit où repose ce bon ami, ce saint prêtre... ”

Ces lignes si simples, qui racontent des choses si touchantes, n'ont besoin d'aucun commentaire. Une fois encore, nous nous inclinons avec un respect-ému devant la tombe lointaine du cimetière de Bailleulmont et nous répétons avec l'Eglise :
Requiescat in pace! E.-J. A.

UNE PAROLE DE GARROS

C'était en 1914, Garros, qui vient de s'évader, avait remporté sa première victoire. En quelques coups de mitrailleuse, il avait abattu un appareil ennemi. Le pilote et l'observateur vinrent s'écraser sur le sol. Le vainqueur, descendu, vint se poser à quelques mètres et sauta de son siège. Chacun s'écarta. Et lui, sans serrer les mains des officiers qui se tendaient, sans prendre garde à l'ovation dont il était l'objet, il s'avança. Bientôt, il fut debout devant les deux corps fracassés.

L'on vit deux grosses larmes couler de ses yeux, et en même temps on l'entendit prononcer, sur un ton de poignante détresse, ces paroles : “ Et dire que c'est pour en venir à faire ça que nous avons réussi à nous donner des ailes ! ”

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

| | | |
|--------|-------|-----------------------------|
| Mardi | 7 mai | — Séminaire de Philosophie. |
| Jeudi | 9 “ | — Grand Séminaire. |
| Samedi | 11 “ | — Viauville. |